



Cri d'amour au Prêtre de Jésus-Christ



SALUT, Prêtre de Jésus-Christ ! Salut, Roi et Père de nos âmes, Salut, Soleil des Peuples ! Salut, source intarissable de vie ! Salut, merveille des merveilles ! Salut enfin, chef-d'œuvre du divin amour !

“ Oh ! que le prêtre est quelque chose de grand : ” s'écriait le saint Curé d'Ars. “ Le prêtre ne se comprendra bien que dans le Ciel.... Si on le comprenait sur la terre, ou mourrait, non de frayeur, mais d'amour.”

Je te comprends assez, Prêtre du Seigneur, pour t'aimer d'un amour qui n'a rien de terrestre. Je te comprends assez pour être prêt à donner pour toi jusqu'à la dernière goutte de mon sang. Je te comprends assez pour baisser la poussière foulée par tes pieds. Je te comprends assez pour te défendre contre l'enfer, contre le péché, contre le monde et contre toi-même. Je te comprends assez pour crier aux chrétiens, mes Frères, de t'aimer du même amour qu'ils aiment Jésus-Christ !

Qui es tu, Prêtre ? Quel nom faut-il te donner ?

“ T'appellerai-je le Père de Jésus-Christ, puisque, dans la pensée de saint Germain de Constantinople, tu peux lui dire sur nos autels le jour que tu as célébré, ce que son Père lui dit dans l'éternité : *Ego hodie genui te*, je vous ai aujour d'hui engendré ? — Dirai je que tu es son frère ainé, puisqu'il te fait part de son sacerdoce qui était autrefois le partage des ainés. — T'appellerai-je son garde, son gouverneur, son confident, puisque c'est toi qu'il a député pour la garde de son corps, à qui il en a laissé la disposition et à qui il a déclaré ses volontés pour les annoncer aux hommes ?

“ Te nommerai-je son corédempiteur, puisque tu travailles au saint autel avec lui pour racheter les hommes, et qu'en leur appliquant les mérites de son sang, tu accomplis ce qui manque à la Passion et comme l'achèvement de sa Rédemption ?

“ Te qualifierai-je du titre de son Vicaire, de son lieutenant